



Trou d'Eau Douce, 4 décembre
De tous côtés.

Le scooter chinois neuf a de gros avantages sur le scooter japonais très fatigué. Il va plus vite, est mieux équilibré et se révèle beaucoup plus confortable. Il permet donc de tracer la route tranquillement de Trou d'Eau Douce, à Centre de Flacq puis jusqu'à Bambous Virieux en passant par Grande Rivière Sud Est.

Chronique d'une journée ordinaire à Maurice.
Trou d'Eau Douce, 7h du matin



Trou d'Eau Douce, 7h 30.

Jeune homme allant faire tomber quelques noix de coco chez une voisine pour préparer les libations de la soirée.

Abattez sans vergogne une demi-douzaine de noix de coco, décapitez le sommet d'un coup de machette bien ajusté, retirez soigneusement le lait de coco que vous garderez pour les enfants, versez sans en perdre une goutte un demi-litre de rhum maison et laissez macérer à l'ombre.

Le soir, sur la plage, sirotez lentement avec une paille en écoutant les accords de guitare plaqués par un bellâtre aux yeux vitreux.



Trou d'Eau Douce, 8h. Dans une ruelle populaire.



Centre de Flacq, 11h.

Mes amis pentecotistes sont de retour. Je ne peux plus m'en passer. Dès que j'entends du rythm and blues sortir d'une maison, je m'y précipite pour trouver à chaque fois une dizaine de fidèles en train de chanter les louanges de Jésus en fermant les yeux et en agitant frénétiquement les bras. J'aime les pentecotistes car ils sont un peu beaucoup à l'ouest, très photogéniques et ils vous embrassent sur les deux joues avec ferveur.



Centre de Flacq, 11h05.

Madame se trouve à environ 50cm de mon objectif mais il est à peu près sûr qu'elle ne s'est pas aperçue de mon manège ou alors c'est une grande actrice sûrement un peu cabot.



Centre de Flacq, 11h07.

Malgré le rendu peu flatteur de la photo, cet homme-là est une bonne pâte.



Centre de Flacq, 11h10.
Le chef de l'église locale et son épouse.

Bambous Virieux, 15h.
Une jolie femme dans une
case très pauvre.





Bamboué Virieux, 15h15.
Pêcheur dans sa case.



Bambois Virieux, 15h20.

Le même devant sa case. Cet homme de 45 ans est malade. Maigre comme un clou, sa peau est couverte de pustules un peu décolorées. Il ne sait pas ce qu'il a. Les Mauriciens d'origine indienne ne sont pas tous riches et bien portants.



Bambous Virieux, 15h45.

A quelques mètres du pêcheur, une grand-mère créole joue sa retraite aux cartes.
C'est pas Noël tous les jours à Bambous Virieux.